



30 de julio

Día mundial contra la trata de personas



Desde 2014 la Asamblea General de las Naciones Unidas conmemora cada 30 de julio, el día mundial contra la trata de personas, un delito que afecta a niñas, niños, adolescentes, mujeres y hombres.

A nivel mundial todos los países son afectados tras ser territorios de origen, tránsito o destino de víctimas.

Existen distintos fines de trata, entre las que se encuentran:

La explotación sexual, los trabajos o servicios forzados, el matrimonio servil, la servidumbre doméstica, la mendicidad ajena y el tráfico de órganos.

A nivel mundial, cada vez son más los países que detectan a víctimas y denuncian a los traficantes de estas mafias.

Desde 2003, La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) ha recopilado información sobre aproximadamente 225,000 víctimas de trata detectadas en todo el mundo.

En México, mediante la campaña “Aquí estoy” se busca fomentar la participación y alzar la voz por aquellas personas que han sido privadas de sus derechos fundamentales, proponiendo medidas y sumando esfuerzos, que contribuyan a eliminar este flagelo que ata a la sociedad y la quebranta en toda su índole.

#AQUIESTOY

CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

La trata de personas existe. **Infórmate. Llama. Involúcrate.**

DENUNCIA **018005533000** www.aqui-estoy.org

La trata de personas lacera nuestra sociedad y desde los gobiernos municipales se debe erradicar este delito, tomando las medidas para prevenir que sigan existiendo más víctimas.

Es momento de alzar la voz y decir **#AquiEstoy** para hacer que se respete el más alto valor de la condición humana: la dignidad.

